
Protokoll: 
Rm Artz möchte wissen, ob der ursprünglich angedachte Bau des Gehweges nur zurückgestellt 
wird und, ob die Aussicht besteht, dass dieser zu einem späteren Zeitpunkt realisiert wird. 
66/Herr Gerhards verweist auf die bisher geführten Gespräche mit Vertretern der Ratsfraktionen 
sowie der Verwaltung. Die FDP-Ratsfraktion habe angeregt, auf die Herstellung des Gehweges 
am vorgesehenen Standort zu verzichten und stattdessen einen Gehweg im Bereich des 
Sportplatzes herzustellen. Da die Anlieger sich anteilsmäßig an den Kosten zur Herstellung des 
Gehweges beteiligen müssten, sei das Projekt zurückgestellt worden. Die Verwaltung könne 
derzeit keine belastbare Aussage treffen, ob und ggf. in welcher Höhe Ausbaubeiträge geltend 
gemacht werden. Im Falle der Realisierung des Gehweges werde die Verwaltung die 
Ausbaubeitragspflicht prüfen. 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 


